MORGES-NYON

Thémis Lianetis a nagé pour l'association Rêves sur 28 km, et malgré une épaule douloureuse à force de lutter contre les courants l'emportant au large.

Parti de Morges samedi matin, le nageur Thémis Lianetis a mis 8 heures et 51 minutes pour rejoindre Nyon. Il a réalisé cette performance afin de faire connaître l'association Rêves Suisse, qui vise à réaliser les vœux des enfants gravement malades: «Etant père de deux enfants en parfaite santé, je voulais faire quelque chose pour ceux qui ont moins de chance. Alors, comme je nage tous les jours, je me suis dit que j'allais relever le challenge», explique Thémis Lianetis, 38 ans, responsable clientèle dans une société de gestion de fortune.



Neuf heures de crawl pour les enfants malades

Thémis Lianetis (à dr.) a été soutenu par Dano Halsall (à g.) et par un groupe de nageurs durant son épreuve d'endurance.

Neuf mois de préparation plus tard, dont des semaines comptant jusqu'à seize heures d'entraînement, Thémis a relevé son défi. Il est arrivé à la plage de Nyon samedi à 17 h 30 sous un lâcher de ballons et un tonnerre d'applaudissements. «J'ai été surpris du monde qui m'attendait. Et c'est bien, je suis très satisfait, même si j'ai été un peu ralenti à mi-chemin. J'en ai pour plusieurs semaines de physio», s'amuse-t-il.

A Nyon, la fête s'est poursuivie entre concerts, clowns et minigolf. L'événement a mobilisé plus de quarante bénévoles, des artistes et des sportifs tels que le golfeur Julien Clément ou encore Dano Halsall, qui a soutenu Thémis sur les derniers 400 mètres.

Parrainée par Vanessa Paradis et Patrick Chêne, l'association française Rêves s'est implantée dans notre pays en 2007, notamment grâce à Laurence Christen, présidente suisse et amie de longue date de Thémis: «Le but de la journée n'est pas de récolter des fonds, mais de faire savoir qu'on est là pour les enfants malades», insiste-t-elle. GUY FARAVEL

LIPPE NACIONAL